

西浦の年

連島西浦地区社会福祉協議会の広報誌



○地域住民相互の助け合いの
絆を深めよう。
○生活を楽しみ、豊かな
生活を送ろう。

第3回 離島の小径を行く

水島地区離島めぐりの一環として、毎年離島御が実施されています。連島東小学校運動場から薄田泣董生家まで、地元の幼稚園、保育園の園児が、お内裏様、お雛様の衣装をつけて、連島の山裾を通る道「都羅の小径」を歩きました。



時には沿道の声に手を振りながら、すまし顔で歩く姿はかわいらしいものでした。薄田泣董生家では、お琴の演奏に耳を傾けていました。

第3回 離島のウォーキング



H28年9月17日 鶴島神社を出発し、今回は鶴島新田、矢柄地区、宝島寺を散策してきました。連島88ヶ寺札所。歴史を感じながら、新たな発見があつたかもしません。

愛育委員会~~~~~

定期的に健康のためにウォーキングや健康体操をしています。



平成28年12月8日 一人暮らしの高齢者の方へお寿司を届けました。

★フルトッソ'回収箱設置★

フルトッソ'800kgがアルミ製車椅子1台になり、お年寄りや体の不自由な方に寄付されます。この度、フルトッソ'回収箱を西浦ふれあい会館の入り口横に設置しました。いつでもたまたまったフルトッソ'を回収箱に入れただけます。皆様のご協力をお願いします。



平成29年2月28日

離島御 都羅の小径を行く

西浦ふれあい会館にて。冬は1年で最も星を美しく見られる季節。岡山天文台博物館友の会より講師の先生にお越しいただき、月の見どころ、冬の星座の説明をしていただき、屋外にて反射望遠鏡を使って、月・金星・オリオン座などを観測しました。みんなで宇宙を感じるひと時を過ごすことができました。



平成29年2月4日

第1回 星座観測会開催!

西浦ふれあい会館にて。冬は1年で最も星を美しく見られる季節。岡山天文台博物館友の会より講師の先生にお越しいただき、月の見どころ、冬の星座の説明をしていただき、屋外にて反射望遠鏡を使って、月・金星・オリオン座などを観測しました。みんなで宇宙を感じるひと時を過ごすことができました。



平成28年10月11日

西浦小4年生がクリーフーム「然」を訪問

西浦小4年生57名の児童が、グループホーム「然」を訪問。歌をプレゼントし、高齢者の方とともに音遊びやゲームなどをして過ごしました。



★環境美化活動★

町内を散歩している人にゴミ袋と火バサミ持っています。ただし、ゴミを捨ないながら歩いていただいている。ご協力いただける方は、本部に連絡いただければ、ゴミ袋と火バサミを支給いたします。

連島地区社会福祉協議会は、地域の活性化を図るコミュニティ協議会の機能と、高齢社会の進む中で地域福祉の向上を図る地区社会福祉協議会の機能の2つをもち、地域の皆で助け合い安全安心な地域社会をめざしていくものです。

★注意：上記は平成28年度の行事（平成28年4月～平成29年3月）を掲載させていただいております。皆様のご協力によりたくさんの方を理解いただけると幸いです。

行われておりますが、全てを掲載することができます。